



**TOQUE DE QUEDA.** Lima, mayo 31 (AP-cablefoto). Desde una trinchera, un soldado se mantiene vigilante durante la

madrugada. Varias ciudades peruanas están bajo esta medida de seguridad, con horarios de una a cinco de la madrugada.

## Ola de calor extiéndese en el nordeste de E.U.

Nueva York, mayo 31 (AP). Una súbita ola de calor, con temperaturas superiores a los 35 grados centígrados, se extiende desde ayer por el nordeste de los Estados Unidos y ha enviado a cientos de miles

de personas a las playas en busca de alivio, cuando aún faltan más de 20 días para el comienzo del verano en el Hemisferio Norte.

El consumo de cremas heladas, bebidas gaseosas —Pasa a la página 11—

## Pakistani intentará dar muerte a ministra inglesa

Londres, mayo 31 (AP). Un asesino que trabajó para el dirigente libio Moammar Gadhafi entró en Gran Bretaña en las últimas tres semanas y su objetivo sería la primera ministra Margaret Thatcher.

según indicó hoy el diario londinense "Sunday Today".

"La sección especial (de seguridad) está ya en posesión de información que es investigada", dijo un vocero —Pasa a la página 35—

## Francia reducirá Fuerza y ayudará más al Chad

Ndjamena, Chad, mayo 31 (AP). Francia reducirá sus fuerzas militares en Chad y aumentará su ayuda económica a la devastada zona norte del país recuperada de Libia a comienzos del año, según in-

formes de prensa franceses divulgados hoy.

El Ministro de Cooperación francés Michel Aurillac, en una visita de tres días a Chad, visitó el jueves la población nortena de —Pasa a la página 35—

## Ministro japonés de Defensa en gira por China

Pekín, Mayo 31 (UPI). El ministro de Defensa de Japón, Yuko Kurihara, que realiza una histórica gira —Pasa a la página 35—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SUSTITUTO.** Moscú, mayo 31 (Reuters). El general Dmitry Yazov, sustituirá al jefe de las Fuerzas Aéreas, Sergei Sokolov, destituido por la reciente violación del espacio aéreo por parte de una avioneta alemana.

# Bush encabeza las encuestas en E.U.

Nueva York, mayo 31 (AP). El vicepresidente George Bush encabeza con fuerte ventaja las preferencias entre los aspirantes a la nominación presidencial del Partido Republicano, según una encuesta conjunta de The New York Times y la cadena de televisión CBS difundida hoy.

El 45 por ciento de los republicanos encuestados tiene una opinión favorable del Vicepresidente y el 15 por ciento desfavorable. Entre todos los votantes, el 30 por ciento dio una opinión favorable de Bush y el 25 por ciento desfavorable.

El exsecretario de Estado Alexander M. Haig tuvo un 35 por ciento de aceptación y 20 por ciento de rechazo entre los republicanos. Entre todos los votantes, su porcentaje favorable era del 23 por ciento y desfavorable del 28 por ciento.

El 29 por ciento de republicanos tuvo una opinión favorable del senador Bob Dole y 10 por ciento desfavorable. El 24 por ciento de votantes registrados se mostró favorable y el 12 por ciento desfavorable.

Los tres primeros candidatos fueron se —Pasa a la página 35—



## Periodista chileno a la cárcel por ofender a FA

Santiago de Chile, mayo 31 (AP). Un tribunal de justicia ordenó hoy la detención del director de un periódico opositor y dispuso el encarcelamiento de

otro periodista, acusados de supuestas ofensas a las fuerzas armadas, informó el subdirector del diario "Fortín Mapocho", Ismael —Pasa a la página 46—

## Ministro francés advierte amenaza del terrorismo

Paris, mayo 31 (AP). El ministro del Interior Charles Pasqua dijo hoy que era pesimista sobre el control del terrorismo en Francia, y que a pesar de los esfuer-

zos de la policía "no estamos a salvo de acciones terroristas futuras contra nuestro país".

Al participar en un pro —Pasa a la página 11—

## Chitas incendian veinte autos militares en Beirut

Beirut, mayo 31 (AP). Guerrilleros chitas destruyeron una estación de radar e incendiaron 20 vehículos militares en un ataque lanzado esta ma-

drugada contra una instalación de radar situada en la zona de seguridad establecida por Israel, dijeron despachos radiales.

—Pasa a la página 11—

## Arrestan a seis militantes de Solidaridad

Varsovia, mayo 31 (UPI). La policía polaca detuvo a seis militantes del proscrito sindicato Solidaridad y les conminó a que se abstuvieran de realizar actividades "anti-estatales" durante la visita del Papa del mes que viene, informaron hoy disidentes polacos.

"Me dijeron que no llevara a cabo actividades anti-estatales antes o durante la visita de Juan Pablo II", dijo Jozef Piniór, dirigente de Solidaridad en la ciudad —Pasa a la página 46—



**DESTITUIDO.** Sin procedencia, mayo 31 (AP-cablefoto). Foto de archivo del ministro de Defensa soviético, Sergei Sokolov, que ha sido destituido del cargo, luego de que un joven alemán, a bordo de una avioneta burlara el sistema de radares y aterrizará en la Plaza Roja de Moscú.

# Destituyen altos jefes de las F.A. soviéticas

Moscú, mayo 31 (DPA). El Organó del Partido Soviético, "Pravda", publicó hoy en primera página un informe de la sesión especial ayer del Organó Supremo de Dirección Política de la URSS, el Politburó, en la que fue destituido el ministro de Defensa, Serguei Sokolov y al jefe de la Defensa Aérea del país, Alexander Koldunov, en relación con el aterrizaje, el jueves pasado, de una avioneta deportiva alemana occidental en la Plaza Roja de Moscú.

El aviador deportivo alemán federal Matthias Rust aterrizó el jueves en la Plaza Roja pilotando una avioneta del tipo "Cessna 172". Las autoridades soviéticas han iniciado indagaciones para aclarar los motivos que tuvo para protagonizar tal acción el joven de 19 años, quien se

halla probablemente en la cárcel del servicio secreto KGB de Lefertovo. Según testigos presenciales, el piloto dio dos vueltas, antes de aterrizar, en torno a la sede del jefe del partido, Mikhail Gorbachev, quien en ese momento se hallaba de visita en Berlín Oriental. El radar soviético detectó el avión de Rust cuando se hallaba en las afueras de Moscú. Según TASS, varios cazabombarderos soviéticos volaron dos veces en torno a la avioneta.

Sobre el relevo del jefe de la Defensa Aérea, Koldunov se dice verbalmente en el texto de la agencia TASS: "Al mismo tiempo indicó el Politburó que la Jefatura de las Tropas de la Defensa Aérea mostró una despreocupación e indecisión inadmisibles en detener el vuelo del violador —Pasa a la página 41—